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很感謝神，因為其實我前幾年開始接觸，因為我 有上課，我先接觸到教牧輔導，

就開始產生興 趣。從外地回來，也在本地的神學院報了輔導的 課程，但是我很

失望，因為我覺得為什麼神學院 教的輔導沒有聖經的基礎，或者有關於醫治的東 

西。雖然我完成了課程，但是我是非常失望的。 我要感謝教會一個姊妹，她也是

和我一起去上輔 導的課程，去年她來參加這個心靈醫治的時候， 其實我也很想

來，可是因為有事情沒來成。今年 有的時候，她就拉我來上。這次來我又拖了幾

個 一起來上，我覺得馬來西亞真得很缺乏這樣的東西，因此也對心靈醫治很陌

生，完全不知道。因 為輔導只可以協助當事人很表面的一些需要，是 不能夠根

治的。我覺得心靈醫治真正可以幫助人 從困境中完全走出來，是很不容易的事。

我很感 謝你們，因為知道你們比我們更疲倦，因為你們 要帶 Level I 然後要帶

Level III，或許下一次 可能可以安排四天三夜的營會，可能時間會更加 鬆動一

點，那麼大家也不需要這麼疲憊。因為好 幾次的練習我完全進入不了，都是因為

生理上的 軟弱。非常感謝你們過來，因為真得很不容易， 我知道你們在經費

上、時間上花了很多的心機。 謝謝你們！  

 


